



学校だより

和歌山市立四箇郷小学校

11月号 令和4年10月31日

文責 / 校長: 石神 和弘

運動会当日は大変暑くて日焼けをするほどでしたが、中庭のキンモクセイも花の時期を過ぎ、また、1年生となかよし学級のみんなが育てたサツマイモも収穫が終わり、ここにきてすっかり秋が深まってきたように感じます。この時期は寒暖の差が大きく体調も崩してしまいがちです。食欲の秋とも言いますし、しっかり食べ早く寝るようにし、充実した日々を送ってほしいと思います。

11月の予定

※保健行事については「保健だより」や「学年だより」をご覧ください。

- 1日(火) あいさつ・一声運動 学校開放月間(～30日) 移動図書
- 2日(水) 避難訓練 研究授業(3年2組)
- 3日(木) 文化の日
- 5日(土) 育生会主催デイキャンプ(4年生対象) 一斉街頭啓発(13:00)
- 9日(水) 研究授業(5年1組)
- 11日(金) 学校運営協議会 9:40
- 12日(土) 子どもセンター(絵本の読み聞かせ 10:00)
- 15日(火) 移動図書
- 16日(水) 教科等別研修会(研究授業を行う学級以外の下校は13:00頃)
研究授業(2年2組、6年2組)
- 17日(木) 絵本の読み聞かせ(昼休み) 健康相談 13:30
- 18日(金) 人権教室(6年生 1～3限)
- 20日(日) 一万人の大清掃
- 22日(火) ALT
- 23日(水) 勤労感謝の日
- 25日(金) 森林学習(5年生) 育生会委員総会 19:00
- 27日(日) 和歌山県知事選挙
- 29日(火) ALT 漢字の博士試験 移動図書
- 30日(水) 研究授業(1年3組)

12月4日(日) 日曜参観 親子清掃 教育講演会 献血 ※翌5日(月) 振替休業

今月のスクールカウンセラー来校日は10、17、24日の3回です。お子様の発達の事やその他お悩み事などお気軽にご相談ください。なお、利用には予約が必要です。学校(471-2200 担当:教頭)までお電話ください。時間は11:00-16:00となっています。場所は北校舎1Fカウンセリングルームです。ご利用の際は、直接カウンセリングルームにお越しください。

学校開放月間

11月は学校開放月間となっています。右上のカレンダーの通り、一部の日を除いてどなたでも子供達の学校での様子を参観いただけます。この機会に学習の様子だけでなく、休み時間の過ごし方などもご覧頂けたらと思います。なお、参観の際は受付を職員室前に設置していますので、必ずそこで記名と検温、手指のアルコール消毒をお願いいたします。

四箇郷小学校は長年国語の研究校として、その専門性を高め、子供達に質の高い授業を実施することができるよう、授業研究を積み重ねています。ちょうど学校開放の期間は市

内の小学校教員を対象とした教科等別研修会（11月16日）での発表に向け最も熱の入る時期でもあり、教員同士、互いに授業を見合い、刺激を受け合って自らの授業力の向上に努めています。そのような理由から、お子様の学習の様子を参観に来られた時、たまたま自習を行っているタイミングと重なる場合も考えられます。どうぞこの点につきましてはご理解いただけますようお願いいたします。

月	火	水	木	金
10/31	11/1 ○	2 —	3 文化の日	4 —
7 ○	8 —	9 —	10 ○	11 ○
14 ○	15 ○	16 —	17 ○	18 ○
21 ○	22 —	23 勤労感謝の日	24 ○	25 —
28 ○	29 ○	30 —	※ ○は開放日	

運動会

最高のお天気にも恵まれ、子供達が楽しみにしていた運動会を行うことができました。コロナ禍も3年目となり、数々の制限のある中でしたが、マスクの着用や消毒、検温など保護者のみなさまには快くご協力くださり、思い出に残る学校行事となりました。中でも、かけっこやリレーでは転んでもすぐに立ち上がって走る姿、団体競技では仲間のがんばりを必死に応援する姿、ダンスでは練習の成果を発揮しようとする姿や笑顔いっぱい踊る姿などが見られました。また、最後を飾る6年生の演技では、組体操も披露してくれ、後輩たちも「さすがは6年生」「かっこいい」と、いっそう憧れの気持ちも大きくなったことと思います。

秋の遠足

10月25日に、1～4年生が白浜アドベンチャーワールドへ遠足に行ってきました。ケニア号に乗ったり、イルカショーを観覧したりすることもでき、友達と一緒にいくという楽しさも味わえたのではと思っています。ただ、遠方で費用もかさんでしまうのですが、今年も運よく旅行補助を適用することができ、お土産も持って帰ってもらうことができました。

一方、5・6年生は貸し切り状態となった運動場でミニ運動会を行ったり、長い昼休みを満喫したりしていました。遠足がなく少し残念そうでしたが、高学年には12月の第3週に修学旅行、加太合宿がそれぞれ予定されています。ぜひ、かけがえのない思い出を作って欲しいと思います。

なお、遠足や運動会の様子を本校ホームページに掲載しています。よろしければそちらもご覧ください。

わかやま新報に掲載されます

この日は初めて「焼肉」が給食のメニューとなった日でした。朝からどんなメニューだろうとそわそわしていた子も多かったことと思います。その給食の様子がわかやま新報に近日掲載されます。取材に来られた方も「かわいい笑顔が撮れました。」とおっしゃっていました。早く、おしゃべりしながらみんなで食べられる日が来て欲しいものです。